
Groupe de travail Comité d’usagers 
Lundi 4 avril 2022  

 
 
Présents :  
- Laurent Viste, CD23 ASE 
- Isabelle Teim, CD23 ASE 
- Jessica Bourgeois, CD23 ASE 
- Nathalie Marmier-Giraud, CD23 DASP 
- Yann Lebras, CDEF 
- Nadia Sangouard, CDEF 
- Laure Migot, CD23 ASE 
 
Excusée 
- Sabine Bachellerie, UDAF 
 
Les membres du groupe de travail ont contacté des personnes pouvant être 
intéressées par la démarche d’animation du comité des jeunes.  
M. Nicolas Reminiac, contacté par M. Lebras, est présent à la réunion. 
 
Présentation de M. Réminiac 
Il tient  à indiquer que sa compagne est assistante familiale et travaille pour le 
Conseil départemental de la Creuse. 
M. Réminiac a travaillé pendant 10 ans dans un centre social avec des jeunes de 11 
à 18 ans (organisation de d’activités, conseil de la vie sociale, conseil de jeunes.. ). 
Actuellement, il travaille en EHPAD. Sa hiérarchie est au courant de la démarche et 
est favorable à un partenariat avec le CD.  
 
Les membres du groupe de travail se questionnent sur la neutralité de M. Réminiac 
qui vit avec une assistante familiale et de fait avec des jeunes confiés au 
département.  Le groupe avait établi que le critère principal du choix de l’animateur 
devait reposer sur le fait qu’il devait être extérieur à la protection de l’enfance.  
 
Tour de table sur les contacts des animateurs potentiels 
- Mme Bachellerie, ne pouvant pas être présente à la réunion, a envoyé un mail avec 
l’avancée de ses recherches. Elle a contacté L’IREPS et notamment Mme Céline 
Fouchet qui a été formée à la méthode « Croisement des savoirs » par ATD Quart 
Monde. Elle a également eu un contact téléphonique avec Hervé Herpe, directeur 
artistique de la Guérétoise du spectacle qui s’est montré très intéressé par la 
démarche.  
 
- Mme Marmier-Giraud a été en contact avec Mme Isabelle Bize, journaliste. Cette 
dernière s’est montrée très intéressée par comité de jeunes et a demandé des 
précisions sur le fonctionnement du comité de jeunes. Elle doit faire passer un devis 
pour la prise en charge de l’animation.  
Mme Marmier-Giraud a également essayé de contacter Mme Vanessa Sicard du 
théâtre enfant de Sardent sans succès.  Elle va essayer de la contacter pour la 
prochaine réunion. 
 



- Mme Sangouard a contacté à plusieurs reprises M. Ridoux de la quincaillerie 
numérique. Elle n’a pas eu de réponse sur sa potentielle participation mais il lui a été 
assuré qu’une salle pouvait être mise à disposition du groupe de jeunes. 
 
- Mme Bourgeois a contacté Delphine Guerrier, coordinatrice parentalité, du CAVL 
Anima. Elle était intéressée par le projet et devait contacter son responsable.  
 
 
Il est envisagé d’ouvrir une adresse mail pour permettre aux jeunes de communiquer 
et de transmettre leurs questions aux membres du comité des jeunes. Cette adresse 
mail pourrait être gérée par les animateurs du comité.  
Il est nécessaire de travailler sur un guide, une feuille de route à destination des 
animateurs pour les aider dans leur mission.  
 
La prochaine réunion est fixée au vendredi 20 mai à 14h00 au Pôle Cohésion 
sociale.  
Il est possible d’inviter les animateurs éventuels afin de leur présenter le projet.  
 
 


